



## Action-Réaction n° 2 - 28<sup>e</sup> Méli-Mélo 2024

Deuxième semaine

### Mercredi 6 Mars - « Toucher terre » - Arts créatifs

Pour le Méli-Mélo, Sylvie Gindre - Home-Arts et Cie a proposé cette année aux enfants de travailler la terre. L'argile s'y prête très bien et le résultat est « palpable ». Ce mercredi, sous l'œil avisé de Sylvie, les plus jeunes ont agrémenté leurs œuvres avec des éléments naturels (cailloux, écorces, fruits des arbres...) au gré de leur imagination et les plus grands se sont essayés à créer avec beaucoup de talent des bas-reliefs. Un grand merci Sylvie pour cette proposition artistique intéressante, merci aux enfants pour leur créativité et à la municipalité de Vaugrigneuse pour sa coopération efficace et la mise à disposition de ses locaux.



### Et toujours.... Mercredi 6 Mars - « Atelier portraits »

Comme chaque année.... Les peintres-sculpteurs de Palaiseau ont sorti leurs crayons, leurs pastels et leurs pinceaux pour croquer les petites et grandes têtes blondes ou brunes. De la timidité et de la réserve chez certains enfants de devoir poser pendant une vingtaine de minutes et beaucoup de plaisir chez les adultes, tous admiratifs du talent des artistes présents, qui se prêtent avec beaucoup de gentillesse à cet exercice difficile. Merci aux modèles, aux artistes et au personnel de la Bibliothèque de Limours, toujours disponible et accueillant.



**Vendredi 8 Mars - « Soirée danse rock-swing »**

Pour sa deuxième participation au Méli-Mélo, le Cafconc des Molières a proposé ce soir une soirée danse rock-swing, sous la houlette du DJ JayCee. Démarrage de la soirée par une initiation au rock-swing « pour donner le ton » et « folie dansante » ensuite sur la piste. Nombreux danseurs pleins d'énergie, ambiance tout à la fois tonique et chaleureuse ! Bref ! Un cocktail dynamique ! Merci aux organisateurs du Cafconc, à l'animateur de la soirée et à la municipalité des Molières pour son soutien au Cafconc et au Méli-Mélo.



**Samedi 9 Mars - « On fabrique et on joue »**

Il a fait bon d'être au Studio à Limours ce matin ! L'EML (Ecole de Musique de Limours) a proposé un atelier de fabrication de flûtes et flûtes de pan pour les enfants « aguerris » et des traditionnelles petites percussions pour les plus jeunes. Les professeurs, très expérimentés et pédagogues ont suscité beaucoup d'intérêt de la part des petits et grands présents. Certes, il faut de la technique et de la précision pour réaliser des instruments de musique à partir de PVC et de bois, mais le résultat est toujours époustoufflant ! La musique rayonne à l'EML ! Merci à tous.



**Et encore..... Ce Samedi 9 Mars - « Rencontre chorales »**



On a bien chanté cet après-midi à la résidence L'Avenue aux Moines à Limours ! Par cet après-midi pluvieux, les choristes de « L'Atelier chantant de l'Avenue aux Moines » et ceux de la Cantilène de Limours ont fait entrer le soleil. De la Renaissance à Claudio Capéo, les voix ont traversé le temps. Comme l'avait écrit Jacques Prévert : « *La vie n'a pas d'âge...La vraie jeunesse ne s'use pas...On a beau l'appeler souvenir...Le coeur bat là où il n'y a pas d'autrefois.* » La musique n'a pas d'âge ! Merci à tous les artistes de ce bel après-midi et à ses organisateurs.



**Et toujours..... Ce Samedi 9 Mars - « Soirée musicale »**

La musique « groove » avec les Groove Masters. ! Vous avez fait un tube ce soir, créé une ambiance de folie et conquis un nombreux public. Belle façon de conclure cette deuxième semaine de notre festival ! Merci les musiciens, merci l'assistant technique et la municipalité de Janvry pour la mise à disposition de la salle et pour son accueil chaleureux. A l'année prochaine !



**A la semaine prochaine !**